

Plus de 250 personnes ont nettoyé cinq plages

Côte de Nacre — Une vaste opération Rivage propre a été organisée, samedi, sur les plages allant de Luc à Courseulles. 250 personnes, sensibles à la préservation de l'espace littoral, y ont participé.



A Bernières, Benjamin Potel, organisateur de l'opération Rivage propre, chargé de mission au CPIE Vallée de l'Orne, a expliqué également la laisse de mer et sa richesse aux personnes venues nettoyer la plage.

1 PHOTO : OUEST-FRANCE



À Courseulles, les bénévoles du Surftrider ont prêté main-forte au CPIE Vallée de l'Orne qui organisait le nettoyage de plage sur cinq communes du littoral, de Luc à Courseulles.

1 PHOTO : OUEST-FRANCE

De Luc à Courseulles, samedi après-midi, plus de 250 personnes se sont retrouvées sur les cinq plages de la communauté de communes Cœur de Nacre pour une opération Rivage propre organisée par le CPIE (Centre permanent d'initiatives pour l'environnement) Vallée de l'Orne. Parmi les partenaires présents, des élus locaux, la SNSM (Société nationale de sauvetage en mer) de Courseulles, le Défi Zéro déchets du Calvados, et Surftrider.

Au départ des clubs de voile ou des offices de tourisme, les particuliers ont reçu des gants, un sac plastique

et des consignes de ramassage. Puis chacun, par petit groupe ou isolé, est allé parcourir le sable, récoltant assez rapidement des objets humains non dégradables.

« C'est important de nettoyer la plage »

Lisa, 9 ans, en classe de CM1 à Cambe-en-Palme, est venue avec sa copine Elisa et sa maman à Courseulles, car « c'est important de nettoyer la plage, de la garder propre. J'aime participer régulièrement à ces opérations et je nettoie aussi ma ville avec mon école ».

Emma, elle, est plus âgée et est scolarisée en 5^e à Douvres. « Je suis venue avec ma grand-mère avec qui je viens souvent à la mer puisque nous avons une cabine et je ne veux pas que la plage située devant devienne sale. »

A Courseulles, Jane Trévenard, du CPIE Vallée de l'Orne, a été soutenue par des bénévoles de l'association Surftrider, comme Benoit Brette, qui aide souvent à la sensibilisation du public à la protection du littoral et démontrent la richesse des trouvaillies de la mer.

Sur chacune des plages égale-

ment, des élus parmi les participants. Preuve que la sensibilisation touche tout le monde et que les collectivités s'intéressent de près à la sauvegarde de notre littoral et à la qualité de nos plages.

Pour l'organisateur de cette opération, Benjamin Potel, c'est un succès « de voir plus de 250 personnes mobilisées pour préserver notre littoral. On est très heureux d'avoir battu le record. La météo a été aussi de la partie et les gens avaient hâte de retrouver le bord de mer. Et même si nous avons porté masques et gants, cet après-midi est resté agréable. »